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金沢百万石クラブ 地区優秀クラブで表彰される
～ 地区 地区協議会にて2008 2009 2610
（ ） （ ）5/11 日 富山国際会議場 担当 富山中ＲＣ

として表彰さ地区広報優秀クラブ
れました。クラブ創設以来のデジタル
化の推進や今回のラオスのＩＴセンタ
ーの設立などの広報に対しての努力と
成果に対してです。

京都北東ＲＣ創立２０周年記念例会並びに祝宴のご案内
姉妹クラブの京都北東ＲＣがこの度 創立２０周年を迎えられます。

下記の通り記念式典並びに祝宴のご案内を戴きましたので、お知らせ致します。我がクラブの１０周年記念例会の
折には、会長・幹事をはじめ１３名の会員の方々に出席を戴いておりますので、クラブとして多数ご参加戴きたく
ご案内申し上げます 次期会長 岩倉 舟伊智 次期クラブ管理運営委員長 吉田 光穂
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年度例会 予定 2007-2008
2008.4.19（土）18:00 はクラブ創立１０周年例会★

休会（ 日の振替）4/24 19
その他予定
★ ～ （韓国光州市)5/23 24 3710 地区地区大会

京都北東ＲＣ 周年例会★ （祝）7/21 20
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点 鐘
ロータリーソング
『 手に手つないで 』
四つのテスト
会長 挨拶

皆様お久しぶりです。
１０周年記念例会は会員の皆様の結
束、創意、工夫で楽しく立派に終える
ことが出来ました。久保ガバナー

様からお褒めの礼状を頂きました （別に掲載） 韓国新潟総領事様。
からも「在日の誇り」だとのお言葉を頂いています。そのほかの来
賓の皆様からもお褒めの言葉を沢山頂戴しております。このような
機会に会長を任せていただいた会員の皆様にあらためて感謝いたし
ます。これからも百万石ＲＣの発展に尽力していきますのでよろし
くお願いいたします。
ビジターの紹介 京都北東ＲＣ（次期幹事） 小石一平様（こい

し いっぺい）
３日 岩倉 舟伊智（しゅういち）今月の誕生者のご紹介

会員 １３日 前田 宏智（ひろとみ）会員２２日 吉田 昭
生（あきお）会員 ２２日 相良 光貞会員

《 食 事 》

幹事報告・委員会報告
次の日曜日 は富山で地区協議会があります。 か野城勲幹事： 5/11 10:30

らです。
チェロのリサイタルがあります。チケットがありま東海林也令子会員：

すのでお願いします。 です。¥3,000
クラブの一泊旅行を計画したいとおもいます。例えば蛍村田祐一会員：

見学など、 あたり深谷温泉いしや辺りはどうでしょうか？6/28,29

¥25,000- ¥578,963 ¥4,439,107-ニコニコＢＯＸ 本年度累計 残高
１０周年おめでとうございました。本日はお世話になります。京都北東ＲＣ 小石一平会員

１０周年記念例会は、皆さん全員の力で成功しました。本当に御苦労様でした。野城会員

。 、 。石丸会員 どうやら１０周年も終わり皆様本当によくやられましたね 金 会長 良かったですね

キム会長、御苦労様。本日は楽しみに来ました。 皆様、１０周年セレモニー岩倉会員 上杉会員

お疲れ様でした。金会長、おめでとうございます。 金会長様のお話を楽江守巧・道子会員

しみにして参りました。 金会長、１０周年大成功、お目出とうございます。今日木場会員

。 、の卓話楽しみに聞かせていただきます １０周年の例会での金会長のご挨拶木村陽子会員

とても心に残るすばらしい言葉でした。 相川様、本当に

本当にお疲れ様でした。京都より小石様をお迎えして。 １０周年、皆様お疲れ様で齋木会員

ございました。 １０周年記念例会では、国歌やロータリーソングの伴奏をさせていた東海林会員

だいて、職業奉仕ができたかなとひそかに喜んでおります。

１０周年記念例会成功裏に終了し、皆様本当に御苦労様でした。 創立１０周年記念例会が立派に炭谷会員 水野会員

成功して良かったです。金さんの卓話楽しみにしています。

「 金ちゃんのおはなし 」講話の時間
金 沂秀（キム ギス）会員 （㈱ゴールドグループ社長 職業分類：金属彫刻）

アボジ、私の父の教えは人間関係の深いものでした。百万石クラブの飯野先生もそ
うでしたが、頑固ものでした。父親は花がすきでした。そのせいか盆暮れには飯野健志
先生に花をかざっています。父の教えですが、世話になった人にはそうしています。
人間の縁と言うものは本気ですれば、必ずいい人にめぐり逢えます。これは血のつなが
りとは関係ありません。思いこんだ事、世話になったことを忘れず継続していたらだん
だん良くなってきます。スナックであって 年の多田さん、政治の話しをしたら朝まで40
激論の炭兄、江守家の一大事のも毎日心配しました。私の息子と北山令嬢、村田令息が
私と息子と予備校友人とはビックリです。会長になって野城幹事はホントにきちんとし
て下さいます。皆さんい可愛がられこの 年間は充実です。百万石クラブに感謝です。10
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RC小石一平京都北東
の創立次期幹事 7/21

周年 にはよろしく20
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